



朝風

平成30年度
学校報 10月号⑤
大仙市立
大曲南中学校

第2回 西中・南中合唱交流会 小・中・中連携

晴天ながら、空気に秋の深まりを感じる22日、第2回目の交流会が行われました。今年度は、両小学校の5・6年生も聴きにきてくれました。開会行事に引き続き、南中の2年生の合唱からスタートです。

休憩時間に交流？記念写真



田村 忍先生の講評



1年生の指揮がお気に入りの西中戸嶋校長



2番 南中2年

「瑠璃色の地球」

指揮：栗津さん

伴奏：高橋さん



「一番手というプレッシャーのかかる出番でしたが、立派な発声、ハーモニーを響かせました。男声の人数に比べ、女声は少ないのに、しかもさらにパートが細かく分かれていてもバランスよく歌っていました。男声も出しすぎず、周りを聴きながら声を出せていて感心しました。ピアノ、指揮も合唱をよく支えていたと思います。」

(講評 田村 忍氏)

6番 南中3年

「心の瞳」

指揮：小場さん

伴奏： —



「この曲をアカペラで初めて聴かせてもらいましたが、皆さんの創り出すハーモニーには、心をもって行かれる魅力があり、聞きほれてしまうほどでした。少し乱れるところもあったのですが、もとに戻るポイントもあり、美しい響きで締めくくることができました。レベルが高くて感心しました。合唱の原点にふれた思いです。」

(講評 田村 忍氏)



田村先生指揮によるフィナーレ「秋田県民歌」

4番 南中1年

「行き先」

指揮：小場さん

伴奏：中野さん



「エネルギーいっぱいの歌声を聴かせてくれました。皆さんの元気が会場に響くなり、私たちの心もほっこりしました。女子と男子の掛け合いも音色の変化がスムーズでしたし、ソロも頑張りました。」



心をこめて



歓送十二月はよろしく！

南中の秋 ボランティアの秋

「貢献」をキーワードに地域から行動する南中生は、今年も3年生を中心に、公民館の秋まつりや親水公園の清掃にんでいます。

